

Mejora de la experiencia del pasajero

El Aeropuerto Josep Tarradellas Barcelona-El Prat instala una zona *gaming* y bicicletas de recarga con energía cinética

- Los pasajeros podrán recargar sus teléfonos móviles, tabletas u otros dispositivos electrónicos durante su estancia con un nuevo sistema de producción de energía sostenible y saludable
- El espacio cuenta con máquinas arcade que incluyen una selección de 20 juegos históricos
- Esta actuación se enmarca en el compromiso de Aena con la mejora de la experiencia de los pasajeros y usuarios

17 de junio de 2025

El Aeropuerto Josep Tarradellas Barcelona-El Prat ha instalado una estación de bicicletas de recarga con energía cinética ubicada en la Terminal T2. Los pasajeros podrán recargar sus teléfonos móviles, tabletas u otros dispositivos electrónicos durante su estancia con un nuevo sistema de producción de energía sostenible y saludable producida por un ligero pedaleo. Estas bicicletas estáticas cuentan con puertos USB, tipo C y *wireless* para adaptarse a cualquier dispositivo.

El Aeropuerto ha inaugurado también cuatro zonas de *gaming* para que los pasajeros tengan una mayor oferta de entretenimiento junto a las puertas de embarque para hacer más amena su estancia en las instalaciones antes de la salida de su vuelo.

Este espacio, en Terminal T2 y próximamente también en Terminal T1, cuenta con máquinas arcade que permiten disfrutar de manera gratuita de una selección de 20 divertidos videojuegos históricos como Súper Mario Bros, Pac-man, Robocop, Street Fighter o Tetris, que entretendrán a los más pequeños y permitirán a los adultos poder revivir partidas pasadas.

Las nuevas máquinas de videojuegos se suman al resto de oferta de que dispone el aeropuerto en el interior de la terminal, que también cuentan con zonas infantiles y áreas de entretenimiento para pequeños y adultos.

Con este nuevo servicio, Aena continúa apostando por incrementar su abanico de servicios, con la voluntad de seguir mejorando la experiencia de sus pasajeros en

Nota de prensa

su paso por las instalaciones, haciendo del aeropuerto un espacio más confortable para todos sus usuarios.